



## BAB IV

### PENUTUP

#### A. KESIMPULAN

Perilaku kepemimpinan kepala sekolah dalam meningkatkan partisipasi kinerja guru di SMP Annur Prima Medan sudah dilihat baik, sesuai dengan pengaplikasian dilapangan.

Perilaku Kepala Sekolah SMP IT Annur Prima bahwa cara kepala sekolah memimpin dengan memiliki akhlak dan karakter sehingga dengan banyaknya ilmu yang telah ada sesuai dengan yang telah dipelajari akan sangat berpengaruh dengan kepribadian seseorang, terkhusus menjadi kepala sekolah harus sesuai dengan apa yang menjadi tuntutan dunia pendidikan yakni harus memiliki energik sehingga pembawaan diri sehingga akan mampu membawa perubahan terhadap dunia pendidikan, ilmu tanpa akhlak maka tidak ada harganya sedangkan akhlak tanpa ilmu tidak mampu mengarahkan diri apalagi orang lain.

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUMATERA UTARA MEDAN

Kinerja guru adalah perilaku berkarya, berpenampilan atau hasil karya manusia yang ditugasi membimbing, mengajar, melatih peserta didik dalam kegiatan pembelajaran. Tinggi rendahnya prestasi kerja guru sangat dipengaruhi oleh berbagai faktor. Selain faktor instrinsik dari dalam diri guru sendiri juga terdapat pula kepala sekolah sebagai faktor ekstrinsik dimana kepala sekolah dapat memotivasi kerja dari guru-guru yang bersangkutan untuk meningkatkan prestasi kerjanya di sekolah dengan mengikutsertakan

atau melibatkan guru secara optimal untuk diberdayakan dalam segala aktivitas pendidikan dengan memanfaatkan segala potensinya.

## **B. Saran**

Peneliti memberikan saran pada beberapa pihak, diantaranya:

### 1. Kepala Sekolah SMP Swasta Islam Annur Prima..

Kepala Sekolah dan memiliki peran sangat penting dalam hal pengimplementasian manajemen perubahan terkait dalam perubahan dan pengembangan budaya organisasi, jadi ada baiknya kepala sekolah lebih pendekatan lagi kepada guru dan siswa agar bisa dapat menerima perubahan-perubahan yang ada dengan baik.

### 2. Guru

Sebaiknya para guru lebih tekun dan disiplin lagi untuk mengikuti perubahan-perubahan serta budaya-budaya organisasi di sekolah, karena hal tersebut akan memberikan dampak yang baik bagi diri sendiri maupun untuk siswa, karena guru adalah salah satu faktor pendukung yang harus memberikan contoh yang baik siswa..

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUMATERA UTARA MEDAN